

Fecha: 22-04-2025
 Medio: Diario la Región
 Supl.: Diario la Región
 Tipo: Noticia general
 Título: El diario popular de la IV cumplió 21 añitos

Pág.: 7
 Cm2: 648,0

Tiraje: 4.000
 Lectoría: 12.000
 Favorabilidad: No Definida

El diario popular de la IV cumplió 21 añitos

En el aniversario número 21 del Diario La Región de Coquimbo, la tradición nuevamente se hizo presente en la sede porteña de la calle Doctor Marín. Con la banda municipal Los Mena como los músicos de orquesta de la ocasión, llegaron a saludar al Director del medio de comunicación Don Luis Villagrán y a todo el equipo una serie de autoridades y vecinos de la zona. Aquí van algunas postales, el resto durante la semana.



Alcalde de Coquimbo Ali Manouchehri, entregando bello regalo al dueño de casa Director Luis Villagrán.



Delegado Presidencial Galo Luna no falló, y eso que venía viajando....



Gorges Bonan de la Alianza Francesa de La Serena, en un emotivo mensaje recordó a la exgerenta fallecida del diario María Moore.

El conocido Ernesto Velasco junto al reportero del centro Norman Chino Marín, Seremi Economía Pía Castillo, Seremi Seguridad Pública María Rojas, entre otros.



Los Mena hicieron de las suyas con sus melodías.



General Juan Carlos Muñoz Jefe de zona Carabineros, Seremi de Educación Nicolás Pérez Allendes, Vicerrector Universidad Católica del Norte UCN, Óscar Marcelo Sepúlveda y la Vicerrectora de la misma casa de estudios, Alejandra Torrejón.



Llegaron también Mirtha Meléndez, Directora Corporación Paso Aguas Negras y Carlos Ruiz Director de Corporación Paso Aguas Negras.